七ヶ宿町消防団出初め式

1月8日、平成29年七ヶ宿町消防団出初め式 が、各地区の消防詰所前で行われました。当日は、 五十嵐団長、小関町長、高橋出張所長等が各地区 を巡回し、訓示や年頭のあいさつのほか、表彰状 の伝達が行われました。出初め式終了後は、防火 **査察やポンプ点検、水利の除排雪などを行い、今** 年一年の無火災・無災害を祈念しました。





各地区でどんと祭開催!

小正月前日の1月14日から15日にかけ て、各地区でどんと祭が開催されました。滑津 地区では会場となった滑津公民館に、開催時間 前から多くの方々が訪れ、御神火を囲んで今年 一年の無病息災、家内安全を祈願しました。ま た、毎年恒例となっている豚汁で体を温めなが ら、火付けの儀の折には花火が打ち上げられ、 冬の夜空に咲いた一瞬の煌めきに皆さん豊作を 祈願しました。

全国 移住・交流&地域おこしフェアに出展

1月15日、東京ビックサイトを会場に開催さ れた『全国移住・交流&地域おこしフェア』に 七ヶ宿町も出展しました。このフェアは、北海道 から九州地方まで全国から約450団体が出展す る、移住・交流に関する日本最大級のイベントで す。当日は、約8,600名の入場者があり、七ケ



宿町のブースでも、相談の受付や、住まい仕事などの情報を紹介しました。特に、地域担い手 づくり支援住宅や子育でに感心が高く、手厚い子育で支援などを積極的にPRしました。

の多の寒さに負けない! 関保育所の元気な子どもたち

1月は、関保育所でたくさんの行事を行いました。子どもたちは、冬の 寒さに負けずおじいちゃんとおばあちゃん、保育所の先生達と一緒に元気 いっぱい楽しみ、思い出に残る1月を過ごしました。

だんごさし

1月10日、関保育所でお じいちゃんおばあちゃんとー 緒に団子さしを行いました。

子どもたちは、おばあちゃんに教わりながら仲良く笑 顔で団子を丸め、おじいちゃんは子どもたちの飾り付 けする団子の木を切り分けました。

茹であがった団子を縁起モノとしてみんなで一つず つ食べた後、色とりどりの団子を思い思いに飾り付け ました。



団子さしが終わった後に、 **アクションアート** アクションアートを行いまし た。子どもたちは、白紙にク

レヨンで様々な絵を描き、そのあと自分の大きさほど ある筆を使って絵を黒く塗りつぶしました。

塗りつぶしたはずなのに最初にクレヨンで描いた絵 が見えてくると、子どもたちは驚きを隠せない様子 で、おじいちゃんおばあちゃんと一緒に盛り上がりま した。





1月20日、七ヶ宿スキー 場でそり遊びを行いました。 一面の銀世界の中、子どもた

ちは、とても楽しそうに手づくりのそりで何回も滑っ ていました。

手づくりのそりはとても滑りが良く、後ろ向きで 滑ったり、友だちと一緒に滑ったり、様々な滑り方で 元気いっぱい遊びました。



9) 平成29年2月1日号